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V.  RAPPORT DE LA COMMISSION 

 « Durabilité et Sports (DS) » 

 

 

Bernex, le 18 janvier 2024. 

 
Mesdames, Messieurs,  

 

Réunie en séance ordinaire le lundi 15 janvier 2024, la Commission « Durabilité et Sports » a étudié à nouveau la 

demande de crédit pour le réaménagement du parc en Saule.  

 

Cette demande de crédit avait été refusée lors d’une précédente Commission DS notamment en raison du montant 

trop élevé du crédit demandé et un large nombre des commissaires n’était pas satisfaits du concept général de cette 

proposition.  

 

A nouveau donc, les discussions ont repris sur cette demande de crédit qui aura quand même occupé les débats 

durant trois séances de Commission DS ! Cette fois, les commissaires ont pu profiter de la présence de Monsieur 

Lugrin pour lui poser des questions techniques sur le projet. Questions sur un point d’eau ou pas, des bancs 

supplémentaires, des bancs sur socles ou pas, baisse des honoraires des architectes, enfin on refait le match pour la 

troisième fois. Les discussions auraient pu continuer éternellement sans l’heureuse et très appréciée intervention de 

la Présidente qui a sifflé la fin des débats. Toutes ces discussions auront finalement convaincu la plupart des 

commissaires puisque qu’au final seul un commissaire maintiendra courageusement son refus sur cette demande 

crédit.  

 

Certes, la demande est d’un montant inférieur, le concept toujours aussi confus, des opérations de cosmétiques 

conceptuelles sur la nouvelle demande font que cette dernière a remplacé l’espace fitness par des jeux d’enfants, 

ces mêmes jeux qu’un certain groupe politique combat dans une autre commission, aucune logique. Alors un peu 

moins de cela ; réseau d’arrosage, épingles à vélos, tables de pique-nique, barbecues, d’éclairage, et un peu plus de 

ceci : nouveaux bancs, une fontaine, et quelques haies et voilà que la demande passe d’environ 700'000 à moins de 

500'000, à CHF 480'000 (Francs Suisses quatre-cents quatre-vingts mille) pour être précis.  

 

 

Ainsi, la commission a finalement accepté sans un grand enthousiasme cette demande de crédit DS 7-2023-49 

(version discussions prolongées) par 4 voix pour, 3 abstentions et 1 (courageux) refus sur les 8 

Conseillères/Conseillers Municipaux présents. 

   

 

         

 

         Le rapporteur de la Commission 

         Lionel-Pierre ROSSINI 


